

Signalez vos observations

Le Centre d'Etudes et de Soins pour les Tortues Marines de l'Aquarium La Rochelle agit sur toute la façade Manche-Atlantique, des frontières belges aux frontières espagnoles.

Signalements sur la plage
Signalements en mer, à la dérive

Tortues échouées sur la plage vivante ou morte

Si je trouve une tortue échouée sur la plage, vivantes ou mortes, sur la façade Manche Atlantique, que dois-je faire ?

Restez à l'écart et contactez immédiatement l'Aquarium La Rochelle au :

05 46 34 00 00

Les échouages de tortues marines vivantes sont caractérisés essentiellement par des tortues au stade juvénile pélagique (premières années suivant la naissance) également appelé « lost years » dû au manque de connaissances et du peu d'observations de ces individus à ce stade de vie.

Les tortues échouées mortes sont essentiellement des échouages de tortues Luth, de grande taille facilement reconnaissable car ce sont les seules tortues à être dépourvues d'écaille sur la carapace.